



Última Hora

Recibe las noticias de mallorca via RSS feed

Lunes, 24 Octubre, 2011 14:58:41

Hoy Max Min
 23°C 19°C

- Portada
- Opinión
- El Infiltrado
- Política
- Economía
- Sociedad
- Comunicación
- Cultura
- Deportes
- Sanidad y Salud

Share New

0

0

0

Y!buzz 0

Digg 0

Meneame 0

Live 0

MySpace 0

Email 0

ÚLTIMA HORA

[Ninguno de los diputados del Parlament presenta riesgos de EPOC](#)

[Chenoa, la candidata ideal para Eurovisión 2012](#)

[Las fresas, protector de estómago frente al alcohol](#)

[El domingo toca retrasar el reloj una hora](#)

[El PP rechaza explicar los recortes en sanidad "porque no ha hecho ninguno"](#)

MALLORCA DIARIO » [Economía](#) »

[informe](#) | Memoria del Consell Econòmic i Social

El índice de pobreza de Baleares ha aumentado un 12% con la crisis

Por: mallorcadario el 24 octubre 2011 | [Comentar](#)

Los indicadores de **desigualdad** en las islas han sufrido un crecimiento que se eleva al **12 por ciento** desde que se inició la actual crisis económica, según revela la Memoria del Consell Econòmic i Social (CES) de Baleares relativa a 2010 y que ha sido presentada por su presidente, **Llorenç Huguet**, quien ha augurado asimismo que los recortes anunciados por el Govern también provocarán, en caso de aplicarse, que se vea afectado el índice de pobreza de Baleares.

"Unos recortes que tienen que producirse si **se quiere mantener el déficit**", ha apostillado Huguet durante la presentación del informe, en la que ha destacado que el aumento de la desigualdad en el archipiélago a lo largo de estos últimos años ha sido **"muy marcado"** si bien ha manifestado que parece posicionarse de fondo con valores similares a los del conjunto del Estado español.

El informe señala además, en base a los datos del Banco de España, que la **deuda** acumulada durante el pasado año en Baleares fue de **4.064 millones de euros**, 791 millones más que 2009, lo que supone un incremento del 24,2 por ciento -por debajo de la media nacional, que se eleva al 31,7 por ciento-. Sin embargo, Huguet ha matizado que este aumento de la Comunidad se sitúa por encima del objetivo de déficit público fijado por el Estado para el conjunto de regiones, que era del 2 por ciento y que se corresponde con un valor estimado de 446 millones de euros.